



ENVIRONNEMENT, EVÈNEMENT

La journée douce dans les marais salants fait son retour !

Explorez les marais salants à vélo et/ou à pied à l'occasion de la journée douce le dimanche 20 octobre...

Publié le 02 octobre 2024

La Journée douce fait son grand retour en octobre.

Les Villes de Guérande, la Turballe et Batz-sur-mer ferment l'accès aux marais aux voitures pour que chacun puisse profiter pleinement du calme et du paysage.

À vélo, en trottinette ou à pied, venez (re)découvrir les marais salants, sa faune et sa flore, à votre rythme, en douceur.

- > Gratuit et ouvert à tous.
- > Dimanche 20 octobre de 9h30 à 17h30



HOTEL DE VILLE

7 place du marché au
Bois
44350 Guérande
Tél : 02 40 15 60 40

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h
13h30 > 17h30
Mar : 14h30 > 17h30
Sam : 9h > 12h